

Sponsoren Gold

gemeinde  arth

Sponsoren Silber

 Schwyzer
Kantonalbank

Schmidlin™

Carrosserie
THEILER GmbH
VSCA
G O L D A U

Sponsoren Bronze



Gönner

Beutler, Elektro-Unternehmung, Goldau
Biohof Fluofeld, Oberarth
Musik Hug Luzern
RigiPost – Kaelin Druck, Goldau

Rising Stars

Sonntag, 26. Juni 2022, 18 Uhr
Mehrzweckhalle Lauerz

Dirigent: Marco Müller

PASCAL
RÖMER

RAHEL
TRINKLER

SAMUEL
BÖSCH

BASIL
BÄTTIG



Solisten

Dem Musikverein Goldau liegt die Nachwuchsförderung sehr am Herzen. Darum hat das Sommerkonzert dieses Jahr eine besondere Form. Am Solistenkonzert wird vier jungen Talenten eine Bühne geboten.

Samuel Bösch



2004 geboren, lebt in Seewen und schliesst dieses Jahr das Gymnasium an der Kantonsschule Kollegium Schwyz ab. Schon früh hat Samuel Bösch seine Freude am Posaunenspielen entdeckt und diese Leidenschaft intensiviert. Dieses zielstrebige Handeln brachte ihm einen Platz in der Förderklasse Musikschule der Stadt Zug und öffnete ihm viele Türen.

Pascale Römer



2004 in Schwyz geboren und wohnhaft in Brunnen, ist eine begeisterte Querflötistin. Ihre obligatorische Schulzeit durfte sie an den Talentklassen der MPS Schwyz mit Schwerpunkt Querflöte geniessen. Heute besucht sie das Talentgymnasium des Kollegiums Schwyz, welches ihr viel Freiraum für Konzerte, Wettbewerbe und selbständiges Üben gibt. Pascal Römer ist Mitglied des Jugendblasorchesters Luzern, spielt in einer Trioformation und ist auch bereits in Sinfonieorchestern engagiert. Erfolgreich nahm sie an Musikwettbewerben teil. Zuletzt erreichte sie den ersten Preis an der Entrada Classica des Schweizerischen Jugendmusikwettbewerbs.

Rahel Trinkler



Geboren 1997, ist in Galgenen SZ aufgewachsen. Mit bereits acht Jahren lernte sie bei Urs Bamert Klarinette. Anschliessend an die Matura studierte Rahel bei Heinrich Mätzener an der Hochschule Luzern, erhielt ihren Bachelorabschluss und später den Master in Musikpädagogik. Derzeit erweitert Rahel Trinkler ihre klari-nettistischen Fähigkeiten mit Robert Pickup im Master Performance, ebenfalls an der Hochschule Luzern. Sie ist Preisträgerin des Edwin Fischer-Anerkennungspreises und ist bereits eine vielseitige und gefragte Musikerin. Ausserdem unterrichtet sie momentan an den Musikschulen in Freienbach und in Alpnach, sowie an der Kantonsschule Ausserschwyz.

Basil Bättig



Geboren 1999, lebt in Udligenswil, wo er auch seine ersten Musikstunden genossen hat. Nach dem Gymnasium Immensee und der Fachmittelschule Baldegg führte ihn sein Weg an die Musikhochschule Luzern, wo er momentan das Bachelorstudium als Perkussionist besucht. Basil Bättig hat bereits in seinen jungen Jahren einige Preise gewonnen. Darunter zählen erste Ränge im Nordwestschweizer Solisten- und Ensemblewettbewerb 2012 und beim Schweizerischer Drummer- und Percussionistenwettbewerb Altishofen 2016. Er ist unter anderem Mitglied der Stadtmusik Luzern.

Programm

John Williams
arr. Paul Lavender



Excerpts from Far and Away

Nikolai Rimsky-Korsakov



**Concerto for Trombone
and Military Band**

Solist: Samuel Bösch

Wolfgang Amadeus Mozart

**Andante für Flöte
und Orchester**



Solistin: Pascale Römer

Gioacchino Rossini



Introduzione, Teme e Variazioni

Solistin: Rahel Trinkler

Reed Alfred



**Concertino for Marimba
and Winds**

Solist: Basil Bättig

Wenn Sie nach dem Konzert noch etwas Feines essen möchten dann können Sie sich unter www.mvgoldau.ch «Rising Stars» einen Platz im Landgasthaus Bauernhof in Lauerz reservieren.
Reservationen bitte bis spätestens 13. Juni 2022.